



Am Sonntag und Montag kann man sich auf der Messe informieren.

Foto: bxn

Bildungsmesse öffnet ihre Pforten

Zum mittlerweile 16. Mal wird die Bildungsmesse von der Lernenden Region im Landkreis Schwandorf organisiert.

sv. Der Jobmotor brummt und brummt Sowohl Handwerk als auch Industrie, Behörden und Dienstleister suchen derzeit händeringend Auszubildende und qualifizierte Fachkräfte. Beste Gelegenheit um sich zu informieren und kennenzulernen bietet die Bildungsmesse in Maxhütte-Haidhof am 18. und 19. Februar. Zum mittlerweile

16. Mal wird diese Veranstaltung von der Lernenden Region im Landkreis Schwandorf organisiert. Eröffnet wird sie am 18. Februar um 11 Uhr von Landrat Thomas Ebeling und der Rathauschefin von Maxhütte-Haidhof, Dr. Susanne Plank.

Die Stadthalle ist auch dieses Mal wieder komplett ausgebucht. Rund 70 Aussteller sind mit von der Partie. Bei weitem nicht alle sind zum Zug gekommen. Rund ein halbes Dutzend Interessenten mussten mit einem Platz auf der Warteliste vorliebnehmen. Die zweitägige Veranstaltung, die vom Verein Lernende Region Schwandorf organisiert wird, hat sich im Lauf der Jahre zum angesagten Treffpunkt gemausert. Kein Wunder: Hier finden die Besu-

cher auf engstem Raum die geballte Bildungskompetenz des Landkreises. Sie können sich beraten lassen und bekommen Wege für ihr berufliches Weiterkommen aufgezeigt. Die Aussteller wiederum haben beste Chancen an ihrem Netzwerk zu stricken und es auszubauen, die Unternehmen haben die Gelegenheit sich und ihre Ausbildungsangebote zu präsentieren, und Gymnasiasten, Real-, Förder- und Hauptschüler haben die Möglichkeit auf der Suche nach ihrem Traumjob fündig zu werden.

Und so steht am Montag, 19. Februar für viele Schulkassen im Landkreis statt Pauken ein Besuch in Maxhütte-Haidhof auf dem Stundenplan. Messeorga-

nisatorin Charlotte Pelka rechnet mit bis zu 800 Schülern. Ihnen wird an diesem Tag die Möglichkeit eröffnet, direkt mit den Top-Ausbildungsadressen der Region und Bildungsträgern in der Stadthalle zum Teil in Form des Speeddatings in Kontakt zu kommen und Fragen der Ausbildung und der Karriere zu erörtern. Abgerundet wird das Informationsangebot durch eine Vielzahl an Vorträgen und Präsentationen, die in den Tagungsräumen der Stadthalle stattfinden werden.

Der Eintritt zur Messe, die am Sonntag von 11 bis 16 Uhr und am Montag von 9 bis 12 Uhr über die Bühne gehen wird, ist frei. Für das leibliche Wohl ist an beiden Tagen gesorgt.